

DANIEL 7:25: UNA PROFECIA MUY SIGNIFICATIVA

Décimo Cuarto Piso

Conforme estamos prometiéndolo desde el principio, hoy llegó el día de hablar de las profecías de Daniel y Apocalipsis. Las profecías bíblicas son una "luz que ilumina en lugar oscuro" II Pedro 1:19, ellas nos permiten la penetración de aquello que los hombres consideran impenetrable, y permite conocer anticipadamente aquello que aún va a suceder; conforme ya dijimos en la primera lección "El Alicerces". Solamente un Dios vivo y Creador de todas las cosas podría revelar el futuro aún desconocido con tantos siglos de antelación, con tan pocas palabras. Daniel 2:20,27-28.

En los libros de Salmo 139:7-12; Jeremías 23:23-24 y Hebreos 4:13, hay pruebas de que Dios es **Omnipresente**, esto es: Dios está presente en toda parte al mismo tiempo; en los libros de Isaías 46:9-10; Salmo 139:2-4 y Romanos 11:3, hay pruebas de la **Omnisciencia** de Dios. Un Dios que lee nuestros pensamientos; y en Jeremías 32:17; Mateo 19:26; Apocalipsis 19:6; Malaquías 3:6 y Santiago 1:17, hay pruebas de que Dios es **Omnipotente**. Un Dios todo poderoso. Todos los pasajes comprueban la Trinidad divina: "Padre, Hijo y Espíritu Santo". Cuando comenzamos a escudriñar la Biblia, así como lo estamos haciendo, descubrimos muchas cosas que dejan sorprendidos a aquellos que buscan la verdad con sinceridad. Cosas que difícilmente iríamos descubrir sin el auxilio de alguien que ya haya pesquisado el asunto profundamente, con ayuda del Espíritu Santo. Y la Biblia nos da este ejemplo: Romanos 10:9-15, nos está diciendo que, para creer, tenemos que oír, y para oír, tendrá que haber alguien para predicar. Confiera también en Hechos 8:26-38.

Con todas estos pasajes, estamos tentando decir que, hasta ahora, procuramos presentar un Cristo como nuestro Salvador personal, y cuando aceptamos a Cristo como Salvador, "el amor de Dios es derramado en nuestro corazón por el Espíritu Santo que nos fue otorgado" (Romanos 5:5).

Jesús explicó que la presencia del Espíritu Santo en nuestro corazón es la presencia del Padre, como del Hijo, Juan 14:18-23. El Creador Omnipotente, Omnisciente es infinitamente amoroso y promete habitar en cada uno de nosotros, "viviendo Su vida por nuestro intermedio", Gálatas 2:20. Así, la divinidad se compadeció por la raza, y el Padre, Hijo y el Espíritu Santo se dieron a Sí mismos al establecer el plano de la Redención. A fin de llevar a cabo ese plano, fue decidido que Cristo, el Unigenito Hijo de Dios, se diese a Sí mismo en oferta por el pecado Juan 3:16 y Hebreos 7:26-27.

Esperamos que ustedes hayan comprendido esta introducción. Dios conoce el fin desde el principio, Apocalipsis 1:8. Así Dios, previendo lo que iría acontecer, nos previnió a través de las profecías. Como ya mencionamos en otro estudio, más de cuarenta profecías anuncian la segunda venida de Jesús, así como en Daniel capítulo dos, donde solo falta la caída de la Piedra; vamos a hablar del capítulo siete, principalmente del verso 25, que citamos en varias oportunidades.

Estimados Condominos ! ... Esta profecía es muy profunda, por lo tanto, ustedes solo van a comprenderla, si realmente están interesados en el asunto, y si ustedes realmente lo están, les aconsejamos que se coloquen de rodillas, y hacer una **ORACION**, pidiendo a Dios sabiduría y el indispensable auxilio del Espíritu Santo, para comprender todo lo que vamos a mostrar aquí, porque en Daniel 12:10 nos dice que solo los sábios entenderán, y así como hemos hecho en estos estudios, las profecías bíblicas solamente serán comprendidas, cuando juntamos las palabras, como un verdadero rompecabeza, buscando en varios li-

bros el significado de las palabras. Esto es: **"un poco aquí y un poco allí"**, tal cual nos enseña el profeta Isaias en su libro en el capítulo 28, versículo 13. Para una buena comprensión, se hace indispensable la lectura de todos los versos mencionados, aún cuando ustedes los conozcan de memoria. Que Dios lo bendiga y lo prepare para la revelación que El tiene para ustedes.

DANIEL CAPÍTULO SIETE

Lean todo este capítulo con bastante atención. Bien, con la lectura, ustedes pudieron entender que Daniel, a ejemplo de la estatua del capítulo dos, tubo una visión de cuatro animales. Podemos adelantar que el asunto es el mismo, con una diferencia: en el capítulo dos, los reinos fueron presentados apenas políticamente, mientras que en el capítulo siete son presentados, tanto política como eclesiasticamente. Esto es: **"Política y Religión"**.

Este capítulo nos muestra la lucha entre el bien y el mal; la "luz y las tinieblas"; la "verdad y el error". Es el continuo conflicto entre la voluntad de Dios y la voluntad del hombre. Esta es la triste historia de nuestra civilización en osada rebelión y desafío contra el Creador y Su justa, santa y divina ley. Esta es la tragedia de las tragedias. El hombre jamás distinguirá por la sabiduría humana, entre la voluntad de Dios y los engaños de Satanás.

LA HISTORIA CONFIRMA LA PROFECIA

El significado mas evidente de los acontecimientos de la historia, viene a los hombres unicamente a través de la revelación contenida en las Sagradas Escrituras. Apartandose ellos de la revelación de Dios, sus falsas esperanzas forzosamente los extraviarán. Por lo tanto, el conocimiento histórico está ligado en un vívido sentido de dependencia... la revelación que nos da la llave del significado del pasado, del presente y del futuro. Así la historia es la continua respuesta del sentido de la revelación.

El tema general del capítulo siete del libro de Daniel trata, pues, de una extraordinaria profecía perfectamente comprobada por irrecusables hechos históricos. Y el profeta nos da su esbozo, desde el Imperio de Babilonia hasta el establecimiento del glorioso y eterno reino de Dios en esta Tierra purificada y transformada.

Los tres animales de que habla el Profeta, en Daniel 7:4-6, tratan de los Imperios: Babilonia, representada por el León; Medo-Persia, por el Oso; y Grecia, por el Leopardo, tal cual la estatua del capítulo dos. Estos reinos fueron vistos por Dios, como reinos materializados, frios, como los metales de la estatua; bien como animalescos, terribles fieras simbólicas de una política de agresión y de impiedoso yugo impuesto por ellos sobre innúmeros pueblos conquistados.

No es de admirarse que los antiguos hayan sido esclavizados y explorados por aquellos tiránicos poderes, de los cuales solo restan destrozos, ruínas y relatórios que revelan el orgullo y la sabiduría de sus potentados, sus destrucciones, sus latrocinios, sus chacinas sin cuenta y sus innominables crímenes. Incluyendo parte del cuarto animal de que habla Daniel 7:7, podemos contemplar el Imperio Romano que comprende el período de 168 AC hasta 476 DC, donde podemos contemplar, juntamente con los demás, que lo antecedieron, una cultura materialista, sin la búsqueda del auxilio del verdadero Dios. Dios, que los ve como en decadencia moral, social, espiritual y gubernamental, mas y mas acentuadas. Día a día apartandose del

Creador, de Su justicia y de Su ley. Fueron realmente una civilización de **Fierro y de Barro**.

En Daniel 7:8, aparece otro reino, el décimo primero. Pero... "cuando el surgiese", deberian caer tres de los diez reinos, que resultaron de las divisiones de Roma en 476 DC, (lean la relación en las páginas 6 y 7 del primer piso), pasará a ser conocido como el **"octavo reino"**. Como podemos notar, los diez cuernos tienen el mismo significado de los diez dedos de la estatua del capítulo dos de Daniel. (2:41). Por lo tanto, con la introducción de esta punta pequeña, son introducidas la parte eclesiástica, o sea: la **Religiosa**, en esta profecía.

Me gustaria de llamar vuestra atención para este detalle: **El octavo reino es un reino religioso y poderoso**. Y su característica: tenia ojos como de hombre. **Por lo tanto, es un hombre**". Y su boca hablaba con autoridad, (**insolencia**). Y los otros reinos fueron dominados por el, Daniel 7:12. Aqui dice: otros animales, vea los versos 16 y 17 que nos comprueba que los cuatro animales son cuatro reinos.

Otro detalle importante de este octavo reino: el es romano, por lo tanto, reside en Roma. En los versos 15 y 19, notamos que Daniel, quedó alarmado y perturbado a respecto de este animal que era **espantoso**. Por eso sintió deseo de conocer la verdad a respecto de el, pues era diferente de todos los otros. El hacia pedazos y pisaba lo que sobraba. En el verso 21, Daniel contempló que este cuerno (reino), hacia la guerra entre los santos, y prevalecia contra ellos. (Santos aqui son los seguidores de Cristo. Vea Apocalipsis 14:12.

Vea ahora la confirmación de todo lo que dijimos, en Daniel 7:23-24, el cuarto animal es el cuarto reino, y los diez cuernos son diez reinos que saldrán de este animal. Despues se levantará otro, **la punta pequeña**, que será diferente y abatirá tres reinos. (Vandalos, Hérulos y Ostrogodos), que desaparecerán entre 476 y 538 DC.

Ahora, llegamos al verso 25, la gran profecía a respecto de este mismo animal. **"Hablará** contra el Altísimo, (que es Cristo), **entristecerá** los santos del Altísimo, (que son los seguidores de Cristo), y **cuidará** en cambiar los tiempos y a ley".

Nosotros ya estudiamos en el décimo piso, página 46, que fue la Iglesia Católica que cambió la ley de Dios, suprimiendo el segundo mandamiento dividió el décimo en dos, y subtrajo el cuarto, que es la guarda del Sábado y colocó en su lugar el domingo y los dias santos. (Nadie puede negar esto).

Este mismo reino cuidará en cambiar todo esto, y masacrar el pueblo de Dios, por tres tiempos y medio. Que es tiempo o tiempos ? Vean en este mismo libro Daniel 11:13. Aqui podemos concluir de que tiempo significa un año; y tiempos es años. (en este caso, dos años). Por lo tanto, un tiempo es un año; dos tiempos, dos años; y medio tiempo, medio año. Como sabemos, el calendario judío, y principalmente para efectos proféticos, un año son 360 dias. Asi siendo, sumando 360 dias, mas 720 dias, mas 180 dias, tenemos la suma de 1.260 dias. Ahora vamos a leer en los libros de Números 14:34 y Ezequiel 4:6, para saber que un dia para Dios, o para profecias, es un año para nosotros. Asi tenemos: 1.260 años. Por lo tanto, este animal, iba a tener un período de 1.260 años para pisar los santos del Altísimo. (Guarden bien esto).

Ahora vamos a comparar este período con otros pasajes, que nos llevan al mismo asunto. Solo que en otras profecias y en tiempos diferentes. Vea Daniel 12:7, aqui Daniel está teniendo una visión del tiempo del fin. (lea todo el capítulo). Es bueno saber que el libro de Daniel fue escrito entre los años 604 a 530 AC. Y ahora vamos para el libro de Apocalipsis, que fue escrito en el año 97 DC, por lo tanto, un lapso de tiempo de mas o menos 700 años uno del otro. Daniel, descendiente de Is-

rael, de la tribu de Judá; y Juan, el último cristiano y apóstol que andubo con Jesús. Vamos a leer en Apocalipsis 12:14, aquí nos está diciendo que la **mujer** que significa **Iglesia**, aquí precisamente, la **Iglesia de Cristo**, quedaria fuera de la vista de la serpiente (Diablo), seria llevada para un desierto. (Que creemos, sin duda ninguna, ser el descubrimiento de la América del Norte, principalmente los Estados Unidos).

En Apoc. 11:3, leemos que aparece el mismo período, solo que ahora nos confirma literalmente los 1.260 días; y aún Apocalipsis 13:5, también nos habla del mismo período, solo que ahora en meses: 42 meses. (Si multiplicamos 42x30, tendremos los mismos 1.260 días).

Ahora vamos a analizar cuando ocurrió este período. Ya sabemos que el reino de la punta pequeña surgió después de 476 DC - precisamente después de 537 DC - esto porque los Ostrogodos resistieron al cerco en Roma hasta el inicio de 538, cuando fueron vencidos por los romanos. Luego en seguida, llegó al poder romano el reino papal - el poder religioso de la profecía de Daniel 7:8. Concluyendo el raciocinio, sabemos que cualquier estudiante sabe que en el día 10 de marzo de 1.798, el Papa Pío VI fue preso en Roma y llevado para Florencia bajo el comando del general Berthier, por orden del Emperador Napoleón Bonaparte, conforme lo demuestra El Consejo de los Quinientos y Aquiles Pintonello, "**Católico**", en su libro Los Papas, escrito en 1980. (El Consejo de los Quinientos está transcrito al final de este estudio).

Es de sumo valor profético la fecha de 10 de marzo de 1.798, el reconocimiento de la extinción del papado por el directorio revolucionario de Francia. Partiendo de esta fecha: 1.798 menos los 1.260 años de la profecía, vamos a encontrar el resultado, que es la fecha de 538 DC. Y este año es el que sin duda ninguna, el que dió inicio al poder papal, después del levantamiento del cerco de Roma, que habia durado desde febrero de 537 hasta marzo de 538, por los Ostrogodos. De este modo, vemos que el período de la supremacia papal de 1.260 años, conforme reza el profeta Daniel, se cumplió perfectamente.

Y SU HERIDA MORTAL FUE CURADA

(Apocalipsis 13:3)

Esta afirmativa profética testifica que el Papa volveria a asumir su preponderancia sobre las naciones. Y eso exigiria, antes de todo, la elección de un nuevo Papa. Durante dos años, el mundo no tubo Papa. Sin embargo, la República Francesa en Italia cayó dos años después de su establecimiento, y los cardenales dispersos, se reunieron en Venecia, en número de 35, y eligieron, en 14 de marzo de 1.800, un nuevo Papa, el Cardenal **Barnabé Luiz Gregório Chiaramonti**, que tomó el nombre de Pío VII. Este fue el primer paso para la cura de la herida mortal que sufriera el papado, y para su reparación al antiguo poder temporal. La propia Francia reanudó relaciones con el papado y Napoleón convidó al Papa Pío VII para ir a Paris y consagrarlo Emperador de los Franceses. La ceremonia se realizó en 2 de septiembre de 1.804, en la Catedral de Notre Dame. (Historia Universal G. Onckem, Vol.XIX, páginas 804 y 805; Aquiles Pintonello, en "Los Papas" página 144 y Enciclopedia Barsa, volumen 10, página 230).

EL PODER PAPAL FUE Y YA NO ES, PERO VOLVER°

En 12 de febrero de 1.929, el Cardenal Gasparri, Secretario papal, y Benito Mussolini, firman las estipulaciones que resolvian la cuestión romana. "Tres documentos fueron firmados en Latrón - un tratado político - una convención - y la concordata". En la mañana de 12 de febrero de 1.929, al subir en

un balcón mas alto de la Iglesia de San Pedro, el Papa Pio XI aclamó a una multitud de mas de docientas mil personas, concentradas en la Plaza San Pedro, y que exclamaron con vibrante entusiasmo:..."viva el Papa-rey ! ... viva el Papa-rey! ..." Si, estaba restaurado mas una vez el poder temporal del papado, y la herida mortal de 1.798 fue cicatrizada.

Confirme estos acontecimientos en Apocalipsis 17:8 y 11, y caso ustedes aún no se convencieron de que el **octavo reino** es romano, vamos a encerrar este asunto, y si ustedes quieren, podran consultar cualquier Enciclopédia, y lean sobre la ciudad de Roma, y verán que ella está cercada por siete colinas, que reciben los siguientes nombres: 01-Paladino; 02-Avelino; 03-Quirinal; 04-Esquilino; 05-Ceoli; 06-Janículo; 07-Vinical. Ahora lean Apocalipsis 17:9, (Como ya sabemos que mujer en profecía es Iglesia o ciudad, conforme Apocalipsis 17:18), por lo tanto esta ciudad es Roma.

El Vaticano con sus 44 hectareas, con poco mas de mil habitantes, es reconocido por todas las naciones civilizadas, de entre las cuales mas de 50 mantienen embajadas y ligaciones en la Sede romana. Por su vez el papado está mas fuerte que nunca, en los cinco continentes del globo terrestre. La influencia internacional es enorme. Otro factor importante en la poderosa posición del Vaticano, en el mundo de hoy, es su servicio secreto. No hay poder temporal que tenga un servicio de informaciones secreto comparable al del Vaticano. Sus millares y millares de clérigos estan perfectamente postados para ver lo que hace, lo que dice y lo que piensa el mundo. El secretariado del Vaticano es esmeradamente ejercitado en el arte de interpretar esos relatórios confidenciales que llegan de todo el mundo.

En Apocalipsis 2:10 última parte, nos dice que: "Se fiel hasta la muerte, y te daré la corona de la vida". Si leemos todo el verso, vamos a notar que Cristo nos consuela con estas palabras: "No temas las cosas que hás de padecer...". Volviendo al libro de Apocalipsis 17:14, noten que este poder combatirá contra el Cordero, y el Cordero los vencerá; y todos los que permanezcan con el Cordero, son llamados de electos y fieles. Y aún en Daniel 7:13,14 y 27, dice que serán los grandes vencedores.

El reino de la **punta pequeña** es un reino temporal, como vimos, pero el reino de Cristo - el Cordero, será un reino eterno, para siempre. Que contraste! Los santos perseguidos recibirán el eterno reino, mientras que sus perseguidores irán para el **"lago de fuego y azufre"**! Toda la Tierra se transformará en el reino "de los santos del Altísimo". Esta es la suprema recompensa que aguarda los fieles - todos cuantos supieron vivir y defender los derechos de Dios en su vida, aún que mal vistos y maltratados y muertos por su fé en este mundo. Oh! si, cuan glorioso será el reino de Dios, cuyos "domínios Lo servirán y Le obedecerán". Maravillas de las maravillas: Un reino de puro amor, de obediencia verdadera, de paz real, de perfecto gozo en el Señor, de vida insondable, - de comunión directa y perpétua con Dios y el Salvador! Sin embargo, está bien enfatizado en la profecía, que solo los "Santos del Altísimo" recibirán el glorioso y eterno reino. Seamos nosotros, pues, uno de estos Santos, y descansaremos por fin, en aquel infindable reino de divino amor, libres de los infortúnios y sabores de esta vida; libres, por los infindables siglos, del imperialismo del pecado.

Finalmente! ... Daniel 7:28. "El guardó estas cosas en el corazón", y terminó la visión de este capítulo sin entender mucho. Quedó **espantado**. No entendió mucha cosa, principalmente la parte eclesiástica, referente al papado representado por el **"cuerno pequeño"**, pero un dia el entenderá, cuando resucite

juntamente con todos los Santos para recibir el reino de Dios. Vea Daniel 12:13.

Guardaremos nosotros también, en nuestro corazón, aquello que Dios nos reveló, aún cuando no entendamos bien; pero si somos fieles a El, estaremos con Daniel oyendo la exposición del Señor, y sin duda quedaremos igualmente satisfechos. Amen.

En las próximas profecias, ustedes van a aprender que faltan solamente dos, para cumplirse, antes de la retirada definitiva del Espíritu Santo aquí de la Tierra. Se cumplirán las palabras de Cristo registradas en Apoc. 22:11, en otras palabras: **"Quien es, es, quien no es, no podrá ser mas"**. Asi como los muertos, quien no se arrepiente antes de ese dia, no tendrá mas oportunidad, aún cuando quiera, pues **"la puerta de la gracia ya estará cerrada"**, asi como fue cerrada la puerta del "arca de Noé". Por el lado de afuera, y cuando vino la lluvia, nadie pudo entrar. Genesis 7:13-16.

Pero puedo adelantarles, para que ustedes no queden fuera de esta nueva arca, Apocalipsis 21:9-29, que los dos grandes acontecimientos que estan casi para ocurrir, son los siguientes: **La unión de las iglesias**, el movimiento denominado **Ecumenismo**, que es la triple unión de los siguientes movimientos: **"Catolicismo, Protestantismo y el Espiritismo"** que deverán unirse para hacer guerra contra los "Santos del Altísimo", (los que no han de aceptar la marca de la Bestia de Apocalipsis 13:16-18. Y el segundo es exactamente el señal de la Bestia: "Un decreto, que obligará a todos los cristianos nominales, a guardar y santificar el primer dia de la semana". Apocalipsis 16:13-15 y 12:17.

QUE ES ECUMENISMO ?

La palabra "Ecumenico" se deriva del término griego **oikouméne** que significa **tierra habitada**. El movimiento Ecumenico tuvo su inicio en 1.844, (nos gustaría que ustedes guardasen bien esta fecha, pues vamos a hablar de ella en el prójimo estudio). Este movimiento surgió debido a la gran **verguenza** ! Si, la verguenza fue lo que motivó el inicio del movimiento ecumenico. Verguenza de que ? Verguenza del doloroso espectáculo que la cristiandad ofrecia al mundo no-cristiano, de ser una casa dividida contra si misma. En la primera reunión del Consejo Mundial de Iglesias, el secretario general, Dr. W. A. Vissert Hooft, explicó: "Somos un Consejo de Iglesias, y no el Consejo de la única Iglesia indivisa. Nuestro nombre indica nuestra debilidad y nuestra verguenza delante de Dios, pues solo puede haber y definitivamente hay una única Iglesia de Cristo en la Tierra."

Una enciclopedia católica francesa, recién editada, admite: "La concientización del escandalo resultante de las iglesias divididas se hizo mas aguda en el siglo 19. Esto se dió especialmente entre los misioneros, cuyo antagonismo mútuo contradecía el Evangelio que ellos habian predicado a los no-cristianos. ...El choque decisivo surgió con el desenvolvimiento de las misiones africanas y asiáticas que tragieron a plena luz del dia las divisiones entre los cristianos que obstruyeron la obra de evangelización."

Misioneros enviados para convertir no-cristianos se muestran especialmente sensibles a las brechas existentes en la cristiandad. Ellos dificilmente podrian apuntar las páginas de la historia de las iglesias, salpicadas de sangre, como de la superioridad de su religion. Como podrian justificar la existencia de tantas iglesias, todas ellas afirmando ser cristianas, cuando, al mismo tiempo, citaban a Jesus o al apóstol Pablo, siendo que ambos subrayaron la necesidad de la unidad cristiana ? - Juan 13:34,35; 17:21 y I Corintios 1:10-13.

En 1.921 "**El Consejo Misionero Internacional**" fue formado, no solo para divulgar informaciones sobre métodos misioneros eficaces, sino también para amainar el escandalo de las divisiones cristianas, por evitar la competición en los países no-cristianos. En 1.919, la Iglesia Católica fue convidada a participar de una discusión entre iglesias sobre la fé y el orden, donde las diferencias doctrinales y de ministerio deberian ser consideradas. Pero el Papa Benedicto XV rechazó tal oferta. Nuevamente en 1.927, la Iglesia Católica, ahora representada por el Papa Pio XI, también rechaza los convites de la Conferencia Mundial de la fé, y aún rehusa cualquier participación Católica con respecto al ecumenismo, en su encíclica **Moralium animos** proclamada en 1.928.

En 1.948, se forma el CMI (**Consejo Mundial de Iglesias**), en una asamblea realizada en Amsterdam, y en esta época, el movimiento ya contaba con 150 iglesias protestantes y algunas iglesias ortodoxas-orientales. Desde entonces, el CMI ha realizado asambleas por todo el mundo: en 1.954, en Evanston, Illinois, en los EUA; en 1.961, en Nueva Déhi, en la India; en 1968, en Uppsala, en Suécia; en 1975, en Nairobi en Quenia; en 1.983, Vancouver en Canadá. En 1.961, se unen el Consejo Misionero Mundial y el Consejo Mundial de Iglesias, y solamente ahí es que el Vaticano comenzó a enviar observadores católicos oficiales a las asambleas generales del CMI. Y conforme ya dijimos en el estudio anterior, solamente en 1.964, el Papa Pablo VI promulgó el decreto sobre el ecumenismo, del Concilio Vaticano II, que definia los limites de la participación católica en el movimiento ecumenico.

En 1.965, el papa y el patriarca ortodoxo anularon mutuamente las excomuniones que sus predecesores habian declarado uno contra el otro, en 1.054. Y en 1.986, el Papa Juan Pablo II organizó un ecumenico "**Día Mundial de Oración por la Paz**" en Assis, en Itália, donde comparecieron los principales representantes de iglesias de todo el mundo, para orar por la paz. Y como ya estudiamos en el estudio anterior, el **carismatismo** será apenas un eslabón de ligación entre el catolicismo, protestantismo y espiritismo, pero la realidad es que la Iglesia Católica Romana no abandonará su posición de que es la única iglesia verdadera. Vean lo que dice el Decreto del Vaticano II sobre el ecumenismo: "Solamente a través de la Iglesia Católica de Cristo, auxilio general de salvación, puede ser alcanzada la plenitud de los medios de salvación. Creemos también que el Señor confió todos los bienes del Nuevo Testamento al único Colégio apostólico, a cuya cabeza está Pedro."

En Apocalipsis 13:1, nos habla de una bestia que emergió del mar, con diez cuernos y siete cabezas, que ya identificamos en los párrafos arriba. Conforme ya leimos en Apoc. 17:15, aguas son "pueblos, multitudes, naciones y lenguas". Por lo tanto, esta bestia emergió del medio de los pueblos, de las naciones que hablan várias lenguas. Y en Apoc. 13:11-15, nos habla de otra bestia que emergió de la tierra, con apariencia de cordero, pero habla como dragón. Esta bestia también tiene poderes sobrenaturales, y cuando se concretize el ecumenismo, esta bestia ejercerá todo su poder para hacer valer la autoridad de la primera bestia. Vean bien, en el final del verso 14: "...diciendo a los que habitan sobre la tierra, que hagan una imagen a la bestia, a aquella que, herida a espada, sobrevivió. Final del verso 15: ...hiciese morir cuantos no adorasen la imagen de la bestia." Quien es esa otra bestia? No vamos a decir el nombre! Pero respondannos una cosa: Quien lideró los treinta países en la guerra del Golfo? Quien está presente en casi todos los países del mundo? Quien reanudó lazos de amistad con el poderoso Vaticano en noviembre de 1.987? Quien hizo las paces con la Unión Soviética recientemente? Esta bestia que surgió de la tierra que Dios preparó para socorrer

la Iglesia, (mujer), de Apoc.12:6, donde debería ser sustentada durante los 1.260 años.

Como ya dijimos en el estudio anterior: por que solo ahora la Iglesia Católica aceptó los movimientos ecumenico y carismático ? Porque estamos realmente en los últimos días de la historia de este mundo. Vean II Tesalonicenses 2:1-12. Como podemos ver, el ecumenismo será un movimiento falso, para engañar **"si posible hasta los escojidos"** (Mateo 24:24).

EL DECRETO DOMINICAL

Cuanto al **decreto dominical**, será uno de los primeros a ser decretado por el poder ecumenico, como ya dijimos en estudios anteriores:

"Pero el domingo ya no existe ?" Si, el hoy es el día de guarda de todas las naciones, pero no es obligatorio, guarda quien quiere, pues existen muchas personas que guardan el **Sábado del Señor**, el séptimo día, conforme mencionado en los diez mandamientos de Exodo 20:8-11.

"El CONFLICTO C_SMICO entre Cristo y Satanás, que prosiguiendo durante casi seis mil años, luego debe terminar; y el maligno redobra sus esfuerzos para frustrar la obra de Cristo en pro del hombre, y prender las almas en sus celadas. Retener el pueblo en tinieblas e impenitencia, hasta que termine la mediación del Salvador y no mas haya sacrificio por el pecado, es el objetivo que él procura realizar." (Conflicto Cósmico, página 523)

"Apenas un camino hay a seguir, para cuantos deseen sinceramente livrarse de las dudas. En vez de cuestionar y cavilar en relación a aquello que no comprenden, atiendan a la luz que ya resplandece sobre ellos, y recibirán mayor luz. Cumplan todo deber que ya se les hizo claro a la comprensión, y estarán aptos a comprender y cumplir aquellos sobre los cuales estan ahora en duda." (CONFLICTO C_SMICO pág. 533).

"Satanás puede presentar una contrafacción tan parecida con la verdad, que engañe a los que estan dispuestos a ser engañados, a los que desean excluir la abnegación y el sacrificio exigidos por la verdad; le es imposible, sin embargo, retener bajo su poder una sola alma que sinceramente desee conocer la verdad, cueste lo que cueste. Cristo es la verdad, y la "luz de todo hombre que viene al mundo." (Juan 1:9). El Espíritu de la verdad fue enviado para guiar los hombres en toda la verdad. Y por la autoridad del Hijo de Dios se encuentra declarado: **"Buscad, y encontrareis."** "Si alguien quiere hacer la voluntad de El, por la misma doctrina conocerá si ella es de Dios." Mateo 7:7 y Juan 7:17. (CONFLICTO C_SMICO, pág. 533).

Solamente conociendo las profecias bíblicas es que vamos a distinguir lo cierto de lo errado. Hoy, casi todos los cristianos nominales estan practicando y conviviendo con el error, por no conocer las profecias. En este momento, les hago un apelo a ustedes: no paren de estudiar, continuen hasta que tengan el verdadero conocimiento de aquello que Cristo exige de cada uno de nosotros. Lea Su último apelo en Apocalipsis 22:6-22.

Transcrebimos aqui, conforme prometimos arriba, el "Consejo de los Quinientos," que pone un fin a la inquisición papal, un discurso de Merlin, entonces presidente del Directório en 10 de marzo de 1.798: "Este poder estaba en contradicción con las doctrinas fundamentales que pretendia reconocer, aceptaba el nombre cristiano para deformarlo, aniquilaba aún la religión que predicaba, pretendia que su reino no era de este mundo y no obstante queria arrogarse el dominio universal. Hace 14 siglos demandaba la humanidad el aniquilamiento de un poder opuesto a la sociedad y que habia cubierto Europa de hogueras y la habia regado con sangre, que se habia aseñoriado de las

conciencias, que habia quemado en Constanza y para honrar al cielo a los desdichados Juan Huss y Jeronimo de Praga, y que habia dispuesto bárbaros sacrificios a las Indias orientales. Cuantos males, muertes y abominaciones no habia causado la política papal principalmente en Francia ! Cuantas guerras civiles no habia originado ! En virtud de los sentimientos que abrigaban aún algunos franceses obcecados por consideración a los papas, se habia tenido consideraciones hasta entonces para con Roma. Sin embargo la medida de las iniquidades estaba ya llena. A pedido de los ciudadanos romanos, entró Berthier en Roma."

(Que rasgo en la historia universal! Los consules romanos mandaron un ministro a Paris para dar gracias a los franceses por el auxilio magnanimo que estos prestaron para libertar Roma.) Despues de leer este mensaje en el Consejo de los Ancianos, se apoderó de todos el júbilo, y pronunciaron la oración fúnebre del papado.

Que Dios lo bendiga!

Erwin Eulner
Curicó 285, Dpto. 201
Centro
Santiago
Fono : (2) 634-2126

BIBLIOGRAFIA

- La Biblia Sagrada.
- Las Profecias de Daniel (A. S. Mello).
- Las Profecias de Apocalipsis (A. S. Mello).
- Revelaciones de Apocalipsis (Roy A. Anderson).
- Despertad (de 22 de febrero de 1.991).
- Conflicto Cósmico (Ellen G. White).
- Los Papas (Aquiles Pintonello).
- Enciclopédia Barsa, Volumen 10.